

Le Venezuela et la Russie passent en revue leurs alliances stratégiques



La Havane, 23 avril, (RHC)- Le Venezuela et la Russie ont passé en revue leurs alliances stratégiques et ont exploré les moyens d'établir de nouveaux accords dans différents domaines.

Le ministre vénézuélien des Affaires étrangères, Yvan Gil, a déclaré sur son compte Telegram que, conformément aux directives du président Nicolas Maduro visant à renforcer la coopération bilatérale avec Moscou, il a tenu une réunion avec l'ambassadeur russe à Caracas, Sergueï Mélik-Bagdasarov.

Le chef de la diplomatie vénézuélienne a souligné qu'au cours de cette réunion, ils ont passé en revue leurs alliances stratégiques et exploré de nouvelles possibilités d'établir des accords dans les domaines de l'énergie et de la souveraineté économique et sociale.

Le Venezuela et la Russie entretiennent des relations de partenariat stratégique qui se traduisent par une confiance mutuelle et la signature de 340 accords de coopération dans différents domaines.

Lors du sommet des BRICS de l'année dernière à Kazan, le président russe, Vladimir Poutine, a reconnu la victoire électorale de son homologue Nicolas Maduro le 28 juillet, qualifiant le Venezuela de "partenaire ancien et fiable en Amérique latine et dans le monde".

Source : Prensa Latina



Radio Habana Cuba